



令和6年12月1日(日)、第25回安佐南区民交流駅伝大会が広島広域公園内ホットスタッフワールド広島及び周辺コースで開催されました。

大会当日の早朝は幾分曇りが太陽を覆っていました。徐々に晴れ間が覗き、柔らかな陽光が差し込む中、盛大に開会式が行われました。

1チーム6人、1〜3kmの6区間を区内の学校・職場・地域・家族などで編成された44チームの老若男女の選手たちが、それぞれの思いを込め、懸命に走りまわりました。

### 安佐南区民交流駅伝大会

お揃いのユニフォームで参加をするチームもあれば、恐竜や宇宙人の着ぐるみや魔女のコスチュームなど、衣装を楽しみながら参加するチームもあり、大いに盛り上がりました。

大会実行委員や競技運営委員として担当する私たちスポーツ推進委員からも「スポ推フナース」として参加し、総合20位と健闘しました。

閉会式の結果発表では、大きな歓声や拍手が鳴り響き、走り切った達成感も相まって、参加した選手たちに素敵な笑顔が広がりました。

今大会も皆様の協力があり、大成功で幕を閉じました。

### 〈大会結果〉

【学区代表の部】

優勝 尾山小学校学区

2位 春日野体育協会

3位 長東西体協少年サッカークラブ

【一般の部】

優勝 ハッピークラブ

2位 駅伝大好きチーム

3位 チームこうき

【特別賞(パフォーマンス賞)】  
金賞 伴南ソフトボールクラブ

### 祇園町民軽スポーツ大会 ミニテニス

令和6年11月17日(日)、祇園町民軽スポーツ大会が長束小学校体育館で行われました。

種目はミニテニスです。ミニテニスは、テニスラケットを小さくしたものと、ビニール製の大きなボールを使い、バドミントンコートでプレーします。試合はダブルス制で、すべてワンバウンドしたボールを相手のコートに打ち返すことを基本としています。ミニテニスは小さな子どもから年配の方まで、幅広い年齢層で楽しむことのできるスポーツです。



今回は原、原南、祇園、長束、長東西A、長東西B、山本、春日野A、春日野B、スポーツ推進委員合同チームの合計10チームが参加しました。

1コート、2コートに5チームずつ分かれ、1チーム2試合ずつ行いました。

初心者、経験者、熟練者が入り混じり、各コートの試合は笑顔で盛り上がり、そして準決勝と決勝となるとだんだん白熱していききました。固唾をのんで見守る人、声を出して応援する人がいる中、ファイナルプレーや長いラリーには大きな拍手がおきました。

参加者のみなさんが笑顔で楽しんでいる様子を見ると嬉しくなりました。優勝は山本学区でした。

これからもスポーツ推進委員は地域のみなさまが笑顔で元気になっていただけるよう、スポーツ行事を企画運営し、研修会などにも積極的に参加し、地域の人のつながりを大切にスポーツに関わる楽しみを忘れないように活動していきたいと思えます。



### 安佐南区スポーツ推進委員 交流会(ペタンク)

令和6年10月26日(土)、山県郡北広島町の「豊平とんぼり村」で安佐南区スポーツ推進委員協議会が開催されました。

今年度は治田地区のスポーツ推進委員のみなさんが協力して、企画・準備・運営をされ、参加者43名、屋根付きの「コート」で屋外ペタンクをしました。

ちよとしたドライフ気分が到着し、くじ引きでチーム決め。

1チーム2〜3名、4つのブロックに分かれて、対戦時間40分で4チームこのリーグ戦でした。

ルールや投球等の説明があり、みんなで投球練習後、各コートに分かれて試合が始まりました。

初めてペタンクをする人もいる中で「コート」のあたりで「ちより」で上がる歓声や悲鳴。どのチームも和気あいあいと、楽しく笑顔あふれる交流会となりました。



### 編集後記

働き方やライフスタイルの変化に伴い、スポーツの目的も多様化しています。私たちは「見る」「楽しむ」「支える」などのスポーツ活動を通じて、地域の子どもの笑顔までもっと多く見たいと、特「子育て世代が気軽にスポーツに親しむ機会と交流の場を提供し続けたい」と考えています。

